



# Baleares

ORGANO DE FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS J.O.N.S.

Año I.—Núm. 33

Redacción: Danús 2

Palma de Mallorca.—Sábado 19 de Agosto de 1939. Año de la Victoria

Teléfonos 1745 - 2078

Precio: 15 cts.

## La lucha antituberculosa

El decreto de 20 de diciembre de 1936 por el que se organizó la lucha antituberculosa, no hizo realmente, más que traducir a la vida práctica, elevar a la categoría de brillante realidad, lo que fué primordial preocupación del Caudillo y ocupó la atención del Movimiento desde los primeros tiempos. La dirección del trabajo se puso en manos del ilustre General Martínez Anido, el cual llevó a cabo una labor maravillosa y digna de todo encomio, más admirable aún si consideramos, que aquella se realizó en plena guerra.

Terminada la contienda, precisaba acoplar a las circunstancias de la paz la organización forjada para luchar contra la Peste blanca, y el fruto de un concienzudo estudio, a tal propósito ha sido, la publicación ahora, el pasado día 5, de la Ley de Bases por virtud de la cual se integran al Patronato, todos los aspectos de la lucha en sus diferentes formas; análisis de los medios sociales, profilaxis, diagnóstico precoz, propaganda y educación sanitaria. En una palabra, cuanto compete a combatir directa e indirectamente, tan horrenda plaga humana.

Cuida muy mucho de evitar la nueva Ley, toda dispersión de iniciativas, agrupando y coordinando las distintas actividades en los regímenes de seguro y previsión social, ligando perfectamente la Sanidad Nacional con las Delegaciones Provinciales.

En la Ley de Bases que comentamos, se mantienen los principios de justicia sanitaria que se señalan en el Decreto 193; profundos postulados que debemos tener siempre en la imaginación y en el corazón pues predispone que no haya un enfermo sin plaza en los Sanatorios y que la España sana se sacrifique por la doliente atendiendo a los Sanatorios cuya pensión sea corta proporcionalmente con sus necesidades.

La Ley recién publicada altamente previsora, demuestra también —pues es consecuencia de ella—la enorme labor realizada ya por el Caudillo y sus Gobiernos en auxilio de la España enferma.

En un próximo artículo nos ocuparemos de las bases que la Ley dedica a los diversos órganos que han de dar vida a la humanitaria y patriótica obra del Patronato.

## Por una parte se dice que no se negocia ya en Tokio; y por otra que todo marcha bien

## Inglaterra quiere meter en el lío a Francia y a los EE. UU. y se basa en la teoría de su interés allí

Que paran...

Londres.—El Gobierno Inglés ha comunicado que no continuaría por ahora las conversaciones anglo-niponas y que en relación a esta determinación se han enviado órdenes a su representante Sir Robert Craigie.

Dice la nota del Gobierno que las conversaciones no se reemprenderán hasta que tomen parte en ellas los Gobiernos de los Estados Unidos y Francia que tienen también intereses vitales en Extremo Oriente.

Que siguen...

Londres.—En los círculos oficiales del Foreign Office se afirma que se han realizado grandes progresos en el curso de las negociaciones que ayer tuvieron lugar en Tokio.

En la nueva entrevista entre el Embajador británico en el Japón y el Ministro Kato, se trató de las cuestiones administrativas en Tien Tsin y de los problemas relativos a la línea de conducta en la concesión internacional.

Esta es la cuestión en la que se señala el progreso, pero los japoneses insisten de una manera muy particular en que se resuelva el problema del dólar chino, pues quieren que se les entregue por las autoridades locales los depósitos de valores retenidos en los bancos de la concesión, cuyo importe se eleva a 700.000 libras esterlinas, pero Mister Craigie ha manifestado que es imposible tratar de esta cuestión monetaria, ya que se trata de un problema que no es puramente británico, sino que en él se reúnen intereses de otros gobiernos y es imprescindible el que existan distintos puntos de vista en los que tienen que tomar parte las potencias interesadas, por lo tanto esta negativa indica que en las negociaciones anglo-japonesas no puede quedar resuelta esta cuestión.

Que estrinan...

Londres.—Inglaterra y Estados Unidos han decidido defender por todos los medios las divisas y la plata china, avalándolas.

En Hong Kong han tenido lugar negociaciones selectas entre banqueros chinos y extranjeros.

Los representantes británicos se han manifestado en el sentido de que están dispuestos a aumentar su participación en caso de que ello sea imprescindible para ejercer una enérgica defensa y evitar los daños que puedan afectar a los valores chinos.

No solo es una cuestión financiera, sino que además constituye un apoyo de gran valor para China porque este país tiene que comprar en el extranjero grandes cantidades de material de guerra y primeras materias de todas clases y en este sentido se afirma que la Gran Bretaña concederá créditos comerciales a China por valor de tres millones de libras esterlinas.

Estados Unidos no parecen estar

## España tributará a la memoria del General Sanjurjo un digno homenaje

## El Ministro del Ejército, en declaraciones hechas dice, a la prensa, que los restos del héroe serán en breve traídos

Burgos.—En el Ministerio del Ejército han manifestado a los periodistas que se estaban haciendo las gestiones necesarias para el traslado solemnemente a tierras de España del cadáver del héroe General Sanjurjo.

En su traslado se le rendirán los máximos honores militares. Acompaña a la nota, una biografía del General, que pone de relieve sus altas dotes de mando y su elevado espíritu patriótico, que le permitió ser el primero que gallardamente lanzó el reto al Estado caótico que había seguido a la República del 31.

Según algunos estadistas estas entrevistas diplomáticas carecen de interés pero, continuando la relación de entrevistas hemos de añadir que el Embajador de Polonia en París se ha entrevistado con el Ministro de Estado.

Por otra parte el Conde Csaky se ha entrevistado con los representantes del Gobierno del Reich y han hablado sobre la situación germano húngara. El mismo se entrevistará en breve con el Conde Ciano.

Acarca de las conversaciones entre el Embajador Británico y el Ministro de Negocios Extranjeros de Alemania, se cree no tuvieron importancia extraordinaria y que solo se trató de asuntos relacionados con su cargo. Pero en realidad la ha debido tener ya que la entrevista ha sido con carácter urgente y en ausencia del Titular Ribbentrop que se encuentra actualmente de vacaciones, no ha tenido inconveniente en conversar con el que le representaba en su ausencia.

Respecto a las conversaciones que en París han sostenido el Ministro de Estado y el Embajador polaco, se ha procedido a la firma de un convenio por el cual Francia concede a Polonia la libertad de adquirir medios para su defensa en Francia.

Todas estas entrevistas diplomáticas es muy posible pues que estén relacionadas con la cuestión de Danzing.

## La mesa de Redacción

Obediencia.—Fué en el pasado siglo—la cita consta en un álbum editado para destinar su producto a las familias de las víctimas de la explosión en el Rebellón del «Camp Pelats»—cuando se escribió una intencionadísima cuarteta:

«Enfermedad española que ningún gobierno cura, dictar muchas leyes para que nadie las cumpla.»

Fué en el siglo pasado... Porque en el presente siglo, quiza alguien corcovea como lo hacen los equinos sometidos desacomodadamente al yugo, pero como norma general y como deber ineludible las leyes han de cumplirse.

Claro que, para algunos, eso no reza con ellos. Rezará... cualquier otra cosa, el Padre Nuestro inclusive, pero nunca jamás el pensamiento de acatar lo que ordene la autoridad.

Eso de la autoridad tampoco lo conciben: Tienen una para su uso y otra para andar por casa. Pero como el uso también se hace en la calle, es esta la que domina a toda costa. Cuando, por fas o por nefas, no coinciden las dos—lo cual no suele ser en la realidad sino en sus propias nefandas elucubraciones—la autoridad «de casa» es la que pierde, y la obediencia a ella desaparece para quedar sometida a la otra autoridad. Lo cual se basa en filosofías abstrusas que no tienen sino un fondo: la falta de sentir patriótico.

Es un error crasísimo. Y, si no quiere reconocerse como error, llamémosle inobediencia congénita.

Da, sin embargo, la casualidad de que la guerra se ha hecho y se ha obtenido la victoria para que todos los españoles obedezcan y aprendan la virtud esencial de la disciplina.

Esto no es una merienda de negros: es un Estado pleno y absolutamente soberano. Se debe, v. gr., trabajar cuando el Estado lo manda. Cuando el Estado ordena el descanso, débese descansar. Y nada más.—S. A.

## Extraordinaria agitación diplomática en Inglaterra

Londres es escenario de constantes cabildeos, de reuniones continuas, de visiteos que no paran un momento

Londres.—En las últimas 36 horas se han celebrado entrevistas diplomáticas a las que no puede restarse importancia.

En el Vaticano se entrevistó con el Secretario de Estado Cardenal Magliano el Embajador de Polonia en la Santa Sede.

Al mismo tiempo el Conde Ciano recibía la visita del Embajador Británico en el Quirinal.

Esta tarde el ministro francés en Roma Francois Poncet que acaba de regresar de París ha conferenciado con el Conde Ciano.

En Londres el Embajador Británico con Berlín ha sostenido una entrevista con el Ministro de Negocios Extranjeros del Reich, ha conferenciado con Lord Halifax.

## El General Ponte fué a Ibiza

Salió de esta ciudad en avión y regresó por la misma vía

Ayer mañana salió para la vecina isla de Ibiza el Excmo. Sr. Comandante General de Baleares Don Miguel Ponte acompañado de su Ayudante el Conde de Isla y del Comandante de Estado Mayor Sr. Cabrero. Realizó el viaje en hidro tipo Henkel pilotado por el Capitán Sr. Pombo y le acompañaba también el Teniente de aviación Sr. Romero.

En el muelle de la Consigna fué despedida nuestra primera Autoridad Militar por el Jefe de la Región Aérea Señor Galán al que acompañaba el Capitán de Aviación Sr. Florit.

Por la tarde regresó de su excursión el Excmo. Sr. Don Miguel Ponte y Manso de Zuñiga y personas que le acompañaron.

decididos a emprender una defensa total, pero está dispuesto a conceder al gobierno chino un crédito de veinticinco millones de dólares para garantizar un pacto comercial.

Además la tesorería de Washington está comprometida en la compra de plata china por valor de cinco millones de dólares y así se formaría un balance de compras y pagos.

Con esto demuestra un formidable esfuerzo anglo-americano independientemente de la ayuda que puedan prestar otras naciones que asegure a los chinos la balanza del dólar por algún tiempo.

## El pueblo bonaerense quema una bandera de Inglaterra

Incidentes y manifestaciones con motivo de la «Fiesta de la Reconquista»

Buenos Aires.—Con motivo de las Fiestas de la Reconquista, organizadas en recuerdo de la expulsión por españoles y argentinos de las tropas inglesas que quisieran incorporar la Argentina a su Imperio colonial, se ha producido un grave incidente. Un grupo de manifestantes nacionalistas ha arrancado una bandera inglesa y la ha quemado en medio de la calle. Hay que hacer notar que en muchos edificios de las calles por las que había de pasar la manifestación se habían colocado carteles antibri-

tánicos. En estos carteles no solo se recuerda la ambición inglesa en relación con las islas Falkland, anexionadas contra todo derecho, sino también los intentos de este país por conquistar el predomnio económico a expensas del pueblo argentino. La Gran Bretaña trata de apoderarse de todos los mercados y de todas las fuentes de riqueza de la Argentina. En las proclamas se pide una activa campaña para librarse de esta nueva tiranía.

## Los que visitaron en sus despachos a los ministros

Diversas personalidades que ayer estuvieron en los ministerios.—Entre ellos, el Inspector Extraordinario de la Falange Exterior en Italia

Asuntos Exteriores

Burgos.—El ministro de Asuntos Exteriores coronel Beigbeder ha sido cumplimentado por don José Villaverde, secretario de la embajada alemana señor Severia, Nuncio de Su Santidad Monseñor Cincognani, embajador de España en París camarada Lequerica, jefe del Estado Mayor de la sexta región coronel Aizpuru.

Gobernación

Burgos.—El ministro de la Gobernación camarada Serrano Suñer ha sido cumplimentado por el ministro de Educación Nacional señor Ibáñez Martín, ministro del Aire general Yague, Alto Comisario de España en Marruecos general Asencio, rector de la Universidad de Manila, inspector nacional de Falange Española Tradicionalista y de las JONS camarada Leopoldo Peminó acompañado de una comisión de la organización, el ministro sin cartera camarada Pedro Gamero del Castillo, el jefe del servicio de fronteras de Irún y el señor Contreras.

Ejército

Burgos.—El ministro del Ejército general Varela recibió al ministro de Asuntos Exteriores coronel Beigbeder y el secretario de dicho departamento así mismo fué cumplimentado por el general de ingenieros don Manuel Jumeda, Pablo Balaguer y tales y una comisión del Ayuntamiento de Talavera de la Reina presidida por el alcalde.

Marina

Burgos.—El ministro de Marina vicealmirante Moreno ha sido visitado por el ministro del Ejército general Varela, siendo también cumplimentado por el general Llaneras, almirante Cervera, director gerente de la Constructora Naval, don José María Cervera.

El ministro de Marina saldrá hoy para Madrid donde despachará diversos servicios.

Educación

Burgos.—Ayer mañana el ministro de Educación Nacional realizó varias visitas a sus camaradas de gobierno y después de almorzar salió para Madrid.

Movimiento

Burgos.—El ministro Secretario General de la Falange, general Muñoz Grande ha sido visitado por el ministro señor Ibáñez Martín, el camarada Sánchez Mazas, el consejero nacional señor Girón y el Inspector extraordinario de Falange Exterior en Italia.

## Recompensa a los telefonistas

Madrid.—El «Boletín Oficial del Estado» publica una Orden del Ministerio del Ejército concediendo la Cruz del Mérito Militar al personal de la Compañía Telefónica Nacional que prestó relevantes servicios al Glorioso Movimiento Nacional, desde sus primeros días.





Brillantemente han terminado las grandes fiestas de Alaró

La celebración de la tradicional festividad de San Roque puso fin a ellas, entre manifestaciones de fervor religioso

Dia 17.—A las diez oficio solemne que celebra el Rvdo. don Juan Torrandell, Párroco de Buñola, asistido de diácono por el Rvdo. don Antonio Villalonga y subdiácono por el Rvdo. don Gaspar Homar...

voluntades de nuestras dignas autoridades, se ha vuelto a celebrar después de muchos años de interrupción y que nos trae a la memoria aquella otra procesión histórica que celebraron nuestros mayores...

Y terminan ya las solemnes fiestas durante las que todo un pueblo ha vibrado de entusiasmo y ha vivido con emoción unas jornadas que siempre impresionaron a los niños y alegraron a los mayores...

Igualmente culpables son quien vende y el que compra a precios abusivos

Y para los unos, como para los otros, la ley impone fuertes sanciones.—Nota de la Delegación Provincial de Abastecimientos

Catalina Suñer Bonet, de Ibiza, por intento de embarque sin autorización, 25 pesetas; Sebastián Ferrer Suñer, de Manacor, por venta de manzanas a precio abusivo, 25; Martín Gual Fornés, Cristóbal Salas Cánovas, Antonio Perelló Barceló, de Santa Margarita...

Rafael Valls Bonnin, de Palma, por venta de azúcar a precio abusivo, 10.000; Jaime Cabrer Roselló, de Petra, por venta de fruta a precio abusivo, 25; Antonio Bauzá Pascual, Bartolomé Cabrer Sureda, Juan Bennassar Ferrer...

Miguel Dalmau Negre, de Artá, por venta de pimientos a precio abusivo, 50; Pedro Fuster Fuster, de Artá, por venta de pimientos a precio abusivo, 25; Pedro Llinás Pont, de Manacor, por venta de manzanas a precio abusivo, 25...

En nuestro mundo de los deportes

Diversas informaciones, referentes todas ellas a natación

El festival de mañana En la piscina de la Ciudad Jardín mañana a las 6 de la tarde se celebrará un festival de natación organizado por el C. N. Mallorca...

Las pruebas a realizar son las siguientes: 100 metros; 200 metros espalda; 200 metros braza; 3 x 100 estilos y 5 x 33.

También se celebrarán unas carreras infantiles entre los ciudadanos Club y los de la Piscina Ciudad Jardín.

Al finalizar las carreras tendrá lugar una exhibición de saltos por nadadores del C. N. Mallorca y SEU y un gran partido de waterpolo entre los primeros equipos del SEU y del C. N. Mallorca.

¿Vendrá a Palma el C. N. Barcelonés? Ayer por la mañana nos dió la noticia, quien podía saberla...

Sabemos muchos más detalles pero quizá pecaríamos de indiscretos al darlos a la publicidad. Diremos tan solo que la expedición gran doce personas: siete jugadores...

Y la tercera la aparición de un nuevo Club, formado por jugadores que viven o veranean en Joga...

Crónica de Sociedad

Nos enteramos de que en «Sa Coma», Capdellá, ha fallecido, víctima de rápida y cruel enfermedad, el que fué nuestro camarada Salvador Verger Pons.

Sinceramente acompañamos en el dolor a su distinguida familia y de una manera especial a su cuñada camarada Honorato Cabrer.

De su lado concedida la Medalla de Hacerlo con la Patria: A doña Bienvenida Fortuny Moraguer, madre del Capitán de Artillería, fallecido, don Raimundo Pascual; a doña Mercedes Tous...

Para don Matías Crespi Ferrer, oficial de Secretaría del Automóvil Club, ha sido pedida la mano de la señorita Francisca Horrach Mercadal.

La boda se celebrará en fecha próxima. Para el joven industrial don Juan Horrach, y por sus padres, ha sido pedida la mano de la señorita Antonia Ramón.

La boda se celebrará en breve. Saló ayer en avión para la península el P. José Marzo, que fué hasta ahora Superior de la Residencia de Jesuitas de esta ciudad.

Con objeto de pasar una temporada en esta isla llegó ayer el que fué Gobernador Civil de Baleares, don Rafael Alvarez Sereix, acompañado de su hija Margarita.

Llegó ayer, procedente de Francia, por vía Barcelona, el propietario y comerciante don Vicente Mas.

El señor Mas, oriundo de Sóller, y propietario de establecimientos comerciales en Marsella, París y Cete, ha prestado señalados servicios patrióticos durante el victorioso Alzamiento Nacional...

Procedentes de Barcelona llegaron ayer el Capitán de Infantería don Tomás M.ª Roses y su esposa, el Teniente de Navío don José Ramos, don Antonio Mercadal y familia.

De Barcelona llegaron ayer en el avión del «Aia Littoria» don Ramón Vázquez, doña Carmen Ballesta, doña Nieves Fortuny, don Manuel Vázquez, don José M.ª Iglesias, doña María Gilo doña Anita Villalonga, don Emilio Ala, don Antonio Mite, doña Mercedes Pita, don Miguel Gibert, doña Carmen Granell y don Gabriel Román.

De Melilla llegaron don J. García Luque y don Juan Reverter y don Manuel Jimferrer.

En el vapor «Fuerteventura» salieron para Mahón don Bartolomé Amengual, don Arnaldo Llinás, don Salvador Terrasa, don Antonio Pablo Cortés, don Alfonso Cortés, don Francisco de Olives, don Antonio Aguiló, don Rafael Febrer, don Juan Seguí y don Juan Codina.

Anoche salieron para Barcelona en el «Rey Jaime I» doña Jerónima Bauzá, don José Alomar, don Jaime Real, don Alejandro Ginebra, don Lorenzo Bosch, don Miguel Pascual, don Antonio Cortés, y don José Ramón Fernández.

También embarcaron anoche el industrial Joyero don Fermín Recó y don Pedro Barbarán.

Esta mañana habrán salido para la península en el avión de la «Iberia» los señores Almacella, don José Albert, doña Margarita Murtra don Enrique Albert, don Erna Lindenborg doña Elsa Pelsler, doña Josefina Aulesa, don Antonio Pelsler, don Martín Marin Dalmás, doña Carmen Marin, doña Mercedes Ventalló, don Lorenzo Díez, don Guillermo Gallastegui, don José Crespi, don Juan Vallés y don Andrés Unceta.

Ayer falleció en esta ciudad doña Catalina Tomás Matas Valent, esposa del Conserje de la Compañía Trasmediterránea, don Juan Arbós.

Las cualidades personales de la difunta se había captado generalmente simpatías motivo por el cual ha sido su muerte sentidísima por cuantos la trataron.

A su esposo como a sus hermanos y demás familia transmitimos nuestro más sentido pésame.

Azules contra blancos: ganan los azules

Y los «blancos» son asistidos de lesiones, leves.—Las carteras desaparecen de todas partes

Conviene que sepan ustedes que en los tranvías también pueden desaparecer sus carteras

En el tranvía de la línea Palma-Establiments, le ha sido sustraída a don José Bauzá Camps una cartera que contenía 50 pesetas. Hasta el momento no ha sido detenido el autor.

...y del interior de los coches Ha sido denunciada al Juzgado de Instrucción la sustraída de una chaqueta en cuyo bolsillo había una cartera conteniendo 240 pesetas.

La sustraieron del interior de un coche que estaba parado en la calle de Anselmo Clavé, propiedad del chófer Lorenzo Poi Pons.

Aparece un carterista Ha sido puesto a disposición del Juzgado de Instrucción un individuo llamado Juan Mayol Pomar autor del robo de una cartera comedido hace unos días en un reservado del Café «Delmonte» a Juan Bauzá Vilanova. La cartera contenía la cantidad de 135 pesetas.

Lucha de equipos En una hermosa lucha sostenida por las parejas María Antonia Carrío Ripoll y Rafael Jordá Arbós contra Josefa Ramón Monserrat y José Garrido, ha resultado el equipo mencionado en primer lugar con heridas leves que los han sido curadas en la Casa de Socorro.

15 días a la sombra Ha ingresado en Capuchinos donde residirá durante 15 días José Martínez Canals por cometer actos inmorales en la vía pública.

Todavía rojillos Ha sido puesta a disposición del Excmo. Sr. Gobernador Militar de Menorca el vecino de Mercadal Juan Mascaró Triay, de 22 años.

Según manifiestan numerosos testigos presenciales, dicho individuo concurrió a una cabalgata que se celebró con motivo de las fiestas de aquella villa montando un caballo adornado con los colores representativos de lo que fué la bandera republicana.

Vida internacional

Francia procura escurrir el bulto y cargar mochuelo a Inglaterra

La prensa francesa de centro-dezquierda, consideraba el miércoles a la situación internacional como un poco más aclarada, haciendo sin embargo toda clase de reservas para el porvenir y decía que Inglaterra y Francia han considerado siempre que el problema de Dantzig es de los que deben solucionarse con negociaciones diplomáticas...

Incluso el oficioso «Temps» ce largamente a las negociaciones en un artículo que titula «Las nuevas negociaciones relativas a la revisión del Estatuto de Dantzig fueron jamás excluidas.»

En él se inspira una nueva vez la por la cual podría separarse de la ciudad alemana, del polaco, preguntándose el órgano «Quai d'Orsay» como sería llevarlo a la práctica...

Esta es la apariencia del asunto; pero el fondo es bien diverso. Pues si a todas voces proclaman su decisión de rechazar cualquier tentativa de arreglo por parte de los países totalitarios...

De todas formas se ve bien el juego de la prensa francesa cartar a Francia de cuanto tramplonabilidad sea posible y procuran el asunto de Dantzig se resuelva pacíficamente, pues ellos más nadie temen a la guerra.

NUESTROS TELÉFONOS Dirección: 2078 Administración: 1745

Las emisoras locales

Radio F. E. T. De la Jefatura Provincial de Propaganda Programa para el día 19 de Agosto de 1939.—Año de la Victoria.—Onda de 42.15 ms.

A las 13.—Disco de sintonía, P. D. Suspiros de España, Tema de actualidad. Número musical. Tema doctrinal. Número musical. Información local. Número musical. Información nacional. Número musical. Información del extranjero.

A las 14.—Cierre. A las 20.30.—Disco de sintonía. Tema de actualidad. Número musical. Doctrina. Número musical. Información local. Número musical. Información nacional. Número musical. Información del extranjero.

A las 21.30, cierre.

BORN HOY Sensacional reestreno 30 Segundos de amor En español La primera película en que el amor vive graciosas situaciones de simpática frivolidad. Magistral interpretación de Elsa Merlini Nino Besozzi Enrico Varisio

Será la próxima una gran cosecha de arroz en la región levantina

Todos los cálculos hacen presumir que la cifra de recolección superará los dos millones de quintales

Valencia.—La plantación de arroz en la actual campaña presenta un inmejorable aspecto. La superficie plantada alcanza una extensión de 465.000 hanegadas, que casi es lo corriente en la zona de Levante...

REPRESENTANTE Persona bien introducida en todas las industrias consumidoras de carbón. Asunto de gran importancia y de excelentes beneficios. Indispensable buenas referencias. Escribir con toda clase de detalles al n.º 9247. Vergara, 11.—BARCELONA.

SEVISA Industria, 90 - PALMA - Tel. 2003 FÁBRICAS DE MEDIO CRISTAL Y VIDRIO HUECO ESPECIALIDAD EN FRASQUERIA Y BOTELLERIA GARRAFONES Instalaciones completas de Laboratorios y Farmacias Establecimientos y Vidrierías LLOFRIU Sociedad anónima Casa fundada en el año 1860

Taller y Laboratorio «CONRADIO» RADIO - TELEVISION - ELECTRICIDAD Montado con los últimos adelantos Reparación de toda clase de Aparatos de Radio — Amplificadores — Gramolas — Aparatos medicinales de alta frecuencia, Rayos X, Radioterapia — Cine Sonoro — Emisoras — Antenas — Dispositivos eficaces antiradiación — Rectificadores — Transformadores de alta y baja tensión — Transformadores de Radio — Aparatos de medida — Todo lo concerniente a Radio y televisión. Único laboratorio de Mallorca que posee para el ajuste perfecto de su receptor la maravilla ultramoderna «El Iconoscopio a Rayos Catódicos.» GLORIA, 13 TELÉFONO 199



